

“Fiesta de la Chilenidad” marcó el inicio de las celebraciones patrias en Queilen

Estudiantes de las escuelas rurales de la comuna pertenecientes al microcentro “Esperanza” dieron vida al entretenido evento.



padres y apoderados de las mismas unidades educativas.

Ricardo Raimilla, profesor encargado de la escuela de Detico destacó este tipo de actividades. **“Estamos muy felices de poder desarrollar esta actividad junto a los niños, quiero destacar el trabajo de todos los niños y niñas, así como también el compromiso de mis colegas profesores de todas las escuelas quienes, junto a padres y apoderados, más nuestros monitores hicieron posible una actividad muy bonita como esta que rescata los valores y tradiciones de nuestra patria”.** Subrayó el docente.

Para finalizar el alcalde de la comuna, Marcos Vargas Oyarzún, se mostró muy contento y feliz que los niños puedan desarrollar sus aptitudes artísticas y además conozcan de manera entretenida y lúdica, las tradiciones e historia de nuestro país. **“Hoy pudimos disfrutar de puntos artísticos muy altos y muy bien logrados, cantamos, bailamos, aprendimos de historia y nos reímos con el teatro; que además tenía un mensaje muy especial para Chiloé. La verdad fue una jornada muy positiva que marca el comienzo del mes de la patria y como municipalidad y corporación estamos siempre dispuestos a apoyar nuestra educación y el bienestar de nuestros niños”.** Finalizó la máxima autoridad comunal de Queilen.

Mucho folclore, bailes, música y comida típica acompañaron este miércoles 4 de septiembre la “Fiesta de la Chilenidad”, actividad íntegramente organizada por las escuelas rurales del microcentro “Esperanza” de

Queilen, conformadas por los establecimientos de Díaz Lira, Paildad, Pureo, Nepué (isla Tranqui), San José de Tranqui y Detico; que esta vez fueron los dueños de casa. La jornada congregó a participantes de todas estas escuelas rurales, además de la participación especial del conjunto folclórico “Despertar” de Detico quienes amenizaron con

tonadas, cumbias y cuecas. Todo eso después de ver y apreciar el talento de los niños quienes deleitaron a los presentes con diversas expresiones de la identidad nacional.

Esta celebración tradicional contó con el apoyo de la Municipalidad de Queilen y de la Corporación de Educación más la presencia y trabajo de docentes,